

FITNESS

Up Pádel Club pone rumbo a los dos millones en 2019 tras comprar un centro a la Catalana de tenis

La compañía liderada por el extenista Tomás Carbonell aspira a reflotar el centro tenístico de Cornellá de Llobregat con el apoyo del Ayuntamiento y la Federación Catalana de Tenis, a la que ha adquirido la zona privada del complejo por dos millones de euros.

P. López
11 jun 2019 - 04:58



Revitalizar uno de los mayores centros tenísticos de España. Ese es el objetivo de Up Pádel Club, la cadena liderada por el extenista Tomás Carbonell que se ha hecho con el control de la parte privada del Complejo Deportivo Municipal de Tennis de Cornellá de Llobregat. No ha trascendido la inversión que destinará para mejorar la instalación, pero el directivo y vicepresidente de la federación de tenis (Rfet) asegura que en ese plan de acción irá de la mano del Ayuntamiento y de la Federación Catalana de Tenis (FCT).

“Venimos a una instalación que ha tenido dificultades y, de la mano de la catalana y del Ayuntamiento, queremos ver cómo mejorarla; estamos analizando cómo generar nuevas oportunidades de ingresos para hacer que el complejo sea rentable”

, explica a *Palco23* Carbonell. El directivo remarca “la buena relación que tenemos con la FCT y el consistorio”, un punto de partida necesario para acometer las mejoras que la compañía tiene en mente. “No haremos nada con lo que el Ayuntamiento no esté de acuerdo”, sostiene.

El complejo se inauguró en 2006 y, de los 30.000 metros cuadrados que tiene, unos 9.000 metros corresponden a edificaciones que eran propiedad de la FCT y que ahora están bajo el control de Up. La instalación tiene 29 pistas de tenis de tierra batida y de asfalto, siete de pádel, una piscina cubierta, gimnasio, salas de reuniones, residencia y centro de estudios.

Up Pádel Club opera cuatro instalaciones en Barcelona y espera facturar dos millones en 2019

Revitalizar uno de los mayores centros tenísticos de España. Ese es el objetivo de Up Pádel Club, la cadena liderada por el extenista Tomás Carbonell que se ha hecho con el control de la parte privada del Complejo Deportivo Municipal de Tennis de Cornellá de Llobregat. No ha trascendido la inversión que destinará para mejorar la instalación, pero el directivo y vicepresidente de la federación de tenis (Rfet) asegura que en ese plan de acción irá de la mano del Ayuntamiento y de la Federación Catalana de Tennis (FCT).

“Venimos a una instalación que ha tenido dificultades y, de la mano de la catalana y del Ayuntamiento, queremos ver cómo mejorarla; estamos analizando cómo generar nuevas oportunidades de ingresos para hacer que el complejo sea rentable”, explica a *Palco23* Carbonell. El directivo remarca “la buena relación que tenemos con la FCT y el consistorio”, un punto de partida necesario para acometer las mejoras que la compañía tiene en mente. “No haremos nada con lo que el Ayuntamiento no esté de acuerdo”, sostiene.

El complejo se inauguró en 2006 y, de los 30.000 metros cuadrados que tiene, unos 9.000 metros corresponden a edificaciones que eran propiedad de la FCT y que ahora están bajo el control de Up. La instalación tiene 29 pistas de tenis de tierra batida y de asfalto, siete de pádel, una piscina cubierta, gimnasio, salas de reuniones, residencia y centro de estudios.



Up Pádel Club opera cuatro instalaciones en Barcelona.

En los próximos meses, Up Pádel Club espera continuar elaborando “una radiografía exacta de cada espacio para definir las inversiones a realizar durante los próximos años”. El directivo afirma que la empresa tiene una idea muy clara de cómo desea que sea el centro, pero admite que “antes de invertir debemos hablar con el Ayuntamiento y la federación”, que podrían ayudar en la elaboración del proyecto e incluso en la financiación del mismo.

Fundada en 2013, Up Padel Club espera cerrar el año con una facturación de dos millones de euros. La empresa empezó a operar una instalación en Cabrera en 2015 adquirió un club en Argentona (ambas situadas en la provincia de Barcelona), y más tarde abrió un club de pádel en el centro comercial Magic Badalona, junto al gimnasio Duet Sports. Es una instalación que “tenía unas connotaciones muy positivas por la ubicación y por encontrarse junto a unos enclaves deportivos de la ciudad, como es el pabellón donde juega La Peña”, afirma.

Es una circunstancia parecida a la del centro de tenis de Cornellá, ubicado junto al RCDE Stadium y el centro comercial Splau. “Siempre pensé en ese centro como un anhelo en el que se podría desarrollar un buen proyecto de tenis y pádel; conocía bien el complejo porque he desarrollado allí actividades”, apunta. Ahora, la compañía tiene la oportunidad de cumplir sus ambiciones y relanzar uno de los mayores complejos de tenis del país.